

Ressort: Vermischtes

Mutter Teresa wird heiliggesprochen

Rom, 15.03.2016, 11:11 Uhr

GDN - Die Ordensfrau Mutter Teresa wird heiliggesprochen. Das teilte der Vatikan am Dienstag mit.

Demnach wird die Heiligsprechung am 4. September stattfinden. Ihre Hilfe für die Armen in den Elendsvierteln Kalkuttas machte Mutter Teresa, die im Jahr 1997 starb, in den 70er-Jahren weltberühmt. 1950 gründete sie in Indien den heutigen Orden Missionarinnen der Nächstenliebe, der sich vor allem für Straßenkinder, Obdachlose, Arme und Kranke engagiert. Mutter Teresa war im Oktober 2003 von Papst Johannes Paul II. seliggesprochen worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69463/mutter-teresa-wird-heiliggesprochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com